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1 - BIT, FORMIGONI CHIEDE UN FONDO UE PER IL TURISMO 
 

PROPOSTA DEL PRESIDENTE PER IL PROSSIMO PROGRAMMA 
COMUNITARIO 

COME AUMENTARE L'ATTRATTIVITÀ DALL'ESTERO IN VISTA DELL'EXPO  
 
(Ln - Milano, 17 feb) È una borsa piena di proposte turistiche 
quella inaugurata oggi alla fiera di Rho-Pero: il presidente 
della Regione Lombardia Roberto Formigoni ha lanciato l'idea 
della "creazione di uno strumento finanziario unico e specifico 
per le esigenze del turismo europeo all'interno della prossima 
programmazione". Uno strumento - ha spiegato nel corso della 
tavola rotonda dedicata alle nuove politiche europee del turismo 
- "che semplifichi e soprattutto renda più visibili tutte le 
opportunità che l'Europa mette a disposizione". Presenti, 
accanto a Formigoni, il ministro del Turismo Michela Vittoria 
Brambilla, il vice-presidente della Commissione europea Antonio 
Tajani, il presidente della Provincia Guido Podestà, il 
presidente della Camera di commercio Carlo Sangalli e il 
presidente di Fiera spa Michele Perini.  
 
LA REAZIONE POSITIVA DELL'UNIONE EUROPEA - Piace al 
vice-presidente della Commissione europea la proposta 
formigoniana di dare vita a un fondo europeo per il turismo: 
"Accolgo la proposta del presidente Formigoni - ha detto 
pubblicamente Tajani -. Possiamo cercare di studiare, anche dal 
punto di vista tecnico, come formulare una proposta ad hoc per i 
fondi strutturali specifici". 
 
LA CRESCITA DEL TURISMO LOMBARDO - Lombardia, dunque, 
in prima linea per la promozione del turismo assieme a tutte le 
istituzioni, locali, nazionali e sovranazionali. "È bene che 
ciascuno faccia la sua parte" sottolinea Formigoni, soddisfatto 
per i dati positivi relativi al turismo. "La Lombardia - 
aggiunge - è cresciuta anche nel 2010, in controtendenza 
rispetto alle altre regioni italiane: secondo Unioncamere 
Lombardia siamo cresciuti nell'estate, rispetto all'anno 
precedente, del 13,8 per cento e nel 2010, complessivamente, del 
10,6 per cento. Questo è stato possibile grazie alla capacità 
dei nostri imprenditori e grazie al supporto che la Regione, con 
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le sue politiche, ha fornito al comparto turistico. La Lombardia 
si conferma come la regione in cui il turista straniero spende 
di più proprio perché da noi trova una molteplicità di offerte 
culturali, architettoniche e ambientali". 
 
IL LAVORO PER L'EXPO - Guardando al domani, Formigoni 
accenna anche alla prospettiva rappresentata dall'Expo: 
"Dobbiamo rimettere a lucido il patrimonio della nostra tradizione 
– ha detto prima del giro compiuto presso lo stand di Regione 
Lombardia - affinché i visitatori che arriveranno possano vivere 
un'esperienza unica e irripetibile. Fino adesso abbiamo lavorato 
nel backstage, dietro le quinte: adesso inizia la fase più 
creativa e di coinvolgimento delle imprese italiane ma anche 
straniere. È importantissimo che, per il 2015, l'offerta 
turistica della Lombardia e delle altre regioni d'Italia sia 
ancora più attraente. Stiamo lavorando su itinerari preparati 
appositamente, sull'ampliamento della capienza delle nostre 
strutture ricettive e sul versante della formazione, affinché i 
nostri operatori siano il meglio del meglio". "Accanto a questo 
- ha concluso Formigoni - c'è il lavoro per le infrastrutture 
ferroviarie e metropolitane", per le quali - ha confermato - 
"siamo in perfetto orario".  
(Ln) 
 
pof/a 
 

 
 
Ln - Milano, 17 feb) Il presidente della Regione Lo mbardia Roberto Formigoni all'inaugurazione della B IT; 
accanto a lui, primo da sinistra, l'assessore regio nale al Turismo Stefano Maullu. 
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2 - SMOG, 2 MLN A COMUNI,OBIETTIVO:150.000 CONTROLLI 
 

RAIMONDI:RADDOPPIATO CONTRIBUTO A OGNI ENTE,PREMIAMO 
VIRTUOSI 

LA RUSSA: DA LAVORO CON POLIZIA LOCALE IMPORTANTI RISULTATI 
 
(Ln - Milano, 17 feb) I sindaci dei Comuni lombardi dell'area 
critica A1 e le Province hanno a disposizione 2 milioni di euro 
per intensificare i controlli sui veicoli più inquinanti e gli 
impianti domestici di riscaldamento più vecchi. La Giunta 
regionale, su proposta dell'assessore all'Ambiente, Energia e 
Reti Marcello Raimondi, di concerto con l'assessore alla 
Protezione civile, Polizia locale e Sicurezza Romano La Russa, 
ha infatti approvato la delibera che recepisce tale 
stanziamento. 
Si tratta di quella misura annunciata la scorsa settimana dal 
presidente Formigoni, che ha l'obiettivo di triplicare i 
controlli su strada, portandoli dagli attuali 40/50.000 all'anno 
a 120/150.000 entro il mese di aprile, e di incentivare 
l'adesione dei Comuni al Protocollo volontario con la Regione. 
"La Regione - ricorda Raimondi - intensificherà la sorveglianza 
sui Comuni e le Province, cui compete il controllo sugli 
impianti di riscaldamento. Pochi, fino ad ora, hanno aderito al 
Protocollo, e meno ancora hanno raggiunto il minimo di controlli 
richiesto. Anche il numero delle Province che si sono date da 
fare in questo senso è molto basso" (il controllo spetta ai 
Comuni che hanno più di 40.000 abitanti e alle Province per i 
Comuni di popolazione inferiore). 
"Abbiamo di gran lunga le misure migliori in Italia nella lotta 
allo smog - spiega l'assessore Raimondi - e i dati ci dicono 
che, nel corso degli anni, stiamo ottenendo buoni risultati. 
Tuttavia, se questi provvedimenti fossero maggiormente 
rispettati, i risultati sarebbero sicuramente migliori".  
Soddisfatto anche l'assessore Romano La Russa, che vede di 
buon occhio la collaborazione con la Polizia locale "grazie alla 
quale abbiamo già raggiunto risultati notevoli. Senza di loro 
infatti il nostro sforzo sarebbe vano".  
"Regione Lombardia è al fianco dei Comuni che intendono 
assumere iniziative per ridurre l'inquinamento, sensibilizzando  
allo stesso tempo i cittadini ad assumere comportamenti virtuosi  
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-conclude Raimondi - e per questo abbiamo deciso di raddoppiare 
il contributo che riconosciamo all'Ente sul singolo controllo". 
(Ln) 
 
dvd/b1                  
 
 
 

3 - TRIVULZIO, ELENCO NOMI AFFITTI È IRRICEVIBILE 
 
(Ln - Milano, 17 feb) "L'elenco dei nominativi degli inquilini 
degli alloggi del Pio Albergo Trivulzio è irricevibile da parte 
 
della Commissione Regionale di Controllo sulle ASP". E' quanto 
si legge in una Nota della Regione Lombardia, in riferimento 
alle decisioni odierne del CdA della struttura. "Alla 
Commissione - spiega la Nota - spetta controllare: 
a) che la regolamentazione dell'ente circa le assegnazioni degli 
alloggi sia conforme ai fini istituzionali dell'ente e ai 
criteri di correttezza e trasparenza della gestione; 
b) che le assegnazioni siano effettuate in conformità alla 
stessa regolamentazione".  
"La Commissione Regionale di Controllo sulle ASP (composta da 
2 rappresentanti di Regione Lombardia, 2 di Anci, 1 di Upl e 1 
dell'Asl) - prosegue la Nota - è in attesa da tempo, da parte 
del Pio Albergo Trivulzio, di documentazione relativa al 
patrimonio immobiliare, per le verifiche di competenza sopra 
ricordate e che ovviamente non riguardano la conoscenza dei 
nominativi degli inquilini". 
"Per queste ragioni - conclude la Nota - l'elenco dei nominativi 
è irricevibile da parte della Commissione Regionale di 
Controllo". (Ln) 
 
sic/c 
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4 - GIBELLI: GLI IMPRENDITORI HANNO FEDE NEL FUTURO 
 

IL VICEPRESIDENTE:ASSESSORATO ITINERANTE DECISAMENTE POSITIVO 
 
(Ln - Pavia, 17 feb) "Questo primo giro di boa tra le aziende 
lombarde è stato assolutamente positivo. Il tour ha dimostrato, 
ancora una volta, grandi motivazioni di  imprenditori che fanno 
vivere le nostre aziende". Lo ha detto Andrea Gibelli, vice 
presidente della Regione Lombardia e assessore all'Industria e 
Artigianato, iniziando la sedicesima tappa dell''Assessorato 
Itinerante', che oggi  lo ha portato a Pavia: ultima tra le province 
lombarde toccate dall'iniziativa. "In questo tour ho incontrato 
imprenditori anziani molto motivati che parlavano del futuro; 
dunque persone che hanno questa mentalità, di  
avere una grande fede nel futuro e che serve ad esempio per i 
giovani di questa regione, che si apprestano a lavorare in 
officina". Nel corso della visita all'officina Metal Temp 
Gibelli ha voluto tornare su un tema affrontato molte  
volte nelle visite alle aziende del territorio e che fa 
riferimento al credito. "I nostri imprenditori - ha spiegato ai 
cronisti che seguivano la visita - ci chiedono di aprire sempre 
di più il rapporto con le banche, che devono conoscere il 
territorio e le esigenze di chi vi lavora. Anche se, a mio modo 
di vedere, le banche ora hanno cambiato rotta. Hanno 
sicuramente una sensibilità diversa, è altrettanto vero che questa 
crisi comunque fa fatica a far riprendere la macchina. Ci sono dei 
segnali positivi, ma bisognerà attendere comunque ancora un po' 
per capire se si è arrivati alla fine della crisi". (Ln) 
 
rft/b1 
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(Ln - Pavia, 17 feb) Il vice presidente di Regione Lombardia e assessore all'Industria e Artigianato A ndrea 
Gibelli in visita all'azienda Metal Temp, nel corso  della sedicesima tappa dell'iniziativa 'Assessorat o 
Itinerante'. 

 
 
 

5 - PMI, GIBELLI: NEL MONDO CON PROPRIA IDENTITA' 
 
(Ln - Pavia, 17 feb) "Ritengo che oggi, per uscire dalla crisi, 
sia necessario unire i piccoli e i grandi e aprirsi al mondo, 
sapendo quindi valorizzare al meglio le peculiarità e l'identità 
di un territorio". Lo ha detto Andrea Gibelli, vice presidente 
della Regione Lombardia, nel corso di un convegno sulla 
sicurezza nei posti di lavoro organizzato oggi a Pavia dalle 
associazioni di categoria del territorio. "Proseguendo nel mio 
tour tra le aziende della nostra regione - ha aggiunto Gibelli - 
mi rendo conto di come gli orizzonti  delle piccole-medie 
imprese siano un binomio tra una dimensione sempre più 
internazionale dentro una specificità territoriale sempre più 
marcata". (Ln) 
 
rft/c 
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6 - GIBELLI: GIUSTO CHE L'IVA RESTI DOVE SI PAGA 
 

IL VICEPRESIDENTE A PAVIA:PROGETTO BANDA LARGA RISPETTA TEMPI 
 
(Ln - Voghera/Pv, 17 feb) "Continuo a ricordarlo: senza la 
Lombardia il Paese non esiste, oggi si parla di federalismo e di 
Iva. Quest'ultimo è un tema che viene posto, ma è la 
dimostrazione che c'è un Paese che l'Iva la paga, e quindi è 
giusto che resti su quel territorio, e parti del Paese che, 
invece, non ci vogliono sentire e vedono il federalismo non come 
un modo per rendere giustizia ai propri cittadini, ma come un 
modo per mantenere la sperequazione dei territori". E' quanto 
detto da Andrea Gibelli, vice presidente di Regione Lombardia e 
assessore all'Industria e Artigianato nel corso della visita 
all'industria Piberplast di Voghera (Pv), dove si è fermata la 
sedicesima tappa dell''Assessorato Itinerante': iniziativa 
voluta dal vice presidente per capire più da vicino quelle che 
sono le esigenze delle imprese lombarde e quanto Regione 
Lombardia, nell'ambito delle sue funzioni, può fare per i 
piccoli e i grandi imprenditori. La Piberplast è un'azienda 
specializzata nella creazione di contenitori in plastica per il 
confezionamento di alimenti e ha oltre 200 dipendenti.  
Ritornando poi al tema del 'Lombardismo', Gibelli ha detto:  "La 
soluzione che si sta riproponendo è quella che il sistema 
produttivo lombardo, nella sua tipicità, deve fare sistema con 
le istituzioni per dare risposte comuni". Riferendosi poi 
all'attività della Piberplast, il vice presidente ha aggiunto: 
"questa azienda dimostra come in Lombardia e nel Paese ci sono 
delle straordinarie vocazioni imprenditoriali che consentono di 
primeggiare in tutti i settori anche in Europa". A margine 
dell'incontro Gibelli ha voluto sottolineare come il progetto di 
Regione Lombardia sul tema della banda larga, sia stato 
affrontato positivamente anche nel corso dell'ultimo incontro 
assessorile. "Mi sento di dire - ha spiegato Gibelli agli 
imprenditori - che i tempi che ci eravamo dati per la 
realizzazione di questa grande infrastruttura sono rispettati. 
E' allo studio un progetto che riguarderà 167 comuni della 
Lombardia, escluso quello di Milano. Il progetto che sta 
studiando la Regione sarà all'avanguardia nel Paese". (Ln) 
 
rft/b1 
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(Ln - Voghera/Pv, 17 feb) Il vice presidente della Regione Lombardia e assessore all'Industria e Artig ianato 
Andrea Gibelli in visita all'azienda Piberplast, ne ll'ambito della sedicesima tappa dell'iniziativa 'A ssessorato 
itinerante' 

 
 
 

7 - AMMINISTRATORI SOSTEGNO,A LECCO PROGETTO PILOTA 
 

BOSCAGLI:FIGURA DELICATA, GESTISCE LA FRAGILITÀ DELLE PERSONE 
 
(Ln - Lecco, 17 feb) Undici associazioni promotrici, 14 azioni 
già avviate, un pubblico potenziale che (nella sola città di 
Lecco) interessa 1.400 disabili e circa 4.000 persone con 
disturbi psichici. 
Sono questi i numeri del progetto 'Una rete di sostegno alla 
fragilità - per poter volare più in alto', presentato oggi a 
Lecco dall'assessore regionale alla Famiglia, Conciliazione, 
Integrazione e Solidarietà Sociale Giulio Boscagli.  
L'iniziativa rientra fra gli interventi promossi da Regione 
Lombardia per far conoscere la figura dell'Amministratore di 
Sostegno" (AdS) e, in questo caso, è sostenuta dalla Fondazione 
Cariplo, dal Coordinamento dei Centri Servizi Volontariato e dal 
Comitato di gestione del fondo speciale per il volontariato in 
Lombardia, in partnership con LEDHA (Lega per i diritti delle 
persone con disabilità) e con l'associazione 'Oltre noi...la 
vita' onlus.  
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"Regione Lombardia - ha detto Boscagli - ha salutato 
positivamente l'approvazione della legge statale del 2004, che 
ha introdotto la figura giuridica dell'Amministratore di 
Sostegno, rispondendo così ad un vuoto legislativo che 
coinvolgeva anziani e persone soggette a dipendenza. E' una 
figura molto delicata, perché gestisce in tutto o in parte la 
fragilità delle persone". 
Attraverso l'Amministrazione di Sostegno, un istituto di facile 
accesso per le famiglie, è oggi possibile assicurare a tutti, 
anche ai più fragili, "reali diritti di cittadinanza", perché 
consente a ogni cittadino giuridicamente rappresentato di essere 
partecipe e protagonista, di avere pari dignità e pari opportunità. 
Il progetto AdS consiste in un'azione di sviluppo delle 
competenze del tessuto sociale che, combinata con un intervento 
di animazione e formazione territoriale di stimolo e 
accompagnamento, consentirà di individuare, sostenere e 
impegnare sul tema della protezione giuridica le organizzazioni 
del Terzo Settore, ponendole in grado di interagire con le 
famiglie e le istituzioni territoriali quali ASL, Comuni e loro 
aggregazioni, in un'ottica di sussidiarietà. 
La Regione Lombardia, con la Legge regionale 3/2008, ha 
istituito presso le ASL gli 'Uffici per la protezione giuridica 
delle persone fragili' e, con la circolare attuativa del giugno 
2008, ha fornito gli indirizzi per la costituzione, 
l'organizzazione e il funzionamento degli uffici. La circolare 
ha indicato, tra i primi compiti di questi nuovi uffici, la 
possibilità di favorire e sviluppare rapporti con le 
organizzazioni del terzo settore per sviluppare una, o anche 
tutte, le azioni previste. Nel dicembre 2008 la delibera della 
Giunta regionale che definisce le linee di indirizzo dei Piani 
di Zona prevede la "possibilità che, in un'ottica di integrazione 
delle politiche sanitarie, socio-sanitarie e sociali, in virtù del 
rapporti intercorrenti tra le ASL e i Comuni nella progettazione 
della rete locale delle unità d'offerta sociali, le ASL ed i 
Comuni associati di un ambito territoriale decidano di 
organizzare un unico ufficio per la protezione giuridica, 
avvalendosi della struttura posta all'interno del dipartimento 
ASSI". 
Nel territorio di Lecco il progetto presentato oggi mira a 
sviluppare un'azione di infrastrutturazione sociale che, 
partendo dalle organizzazioni di volontariato che già si sono 
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occupate di amministrazione di sostegno, arrivi a costruire una 
rete interassociativa stabile, in grado di sviluppare funzioni 
diversificate utili allo sviluppo di un sistema di servizi per 
la protezione giuridica condivisa con le istituzioni locali. 
Previsti interventi di animazione e formazione territoriale per 
stimolare l'adesione al progetto delle organizzazioni 
interessate e per accompagnarle nella costituzione della rete 
interassociativa che sarà "aggregata" attraverso protocolli di 
intesa. 
La rete, così aggregata, esprimerà un referente territoriale, 
che sarà a tutti gli effetti responsabile dell'azione di 
sistema, che si svilupperà e si muoverà stabilendo relazioni e 
sinergie con gli enti coinvolti nell'applicazione della 
normativa regionale. 
Alla presentazione del progetto, ospitata presso l'Unione 
Italiana Ciechi, sono intervenuti tra gli altri Ernesto Cantù, 
presidente Federazione Coordinamento Handicap di Lecco, 
Zaccheo Moscheni, Project Leader progetto regionale 
Amministratore di Sostegno, Marco Luigi Votta, direttore generale 
dell'Asl di Lecco,  Marilanda Failla, Responsabile Servizio Anziani 
e Disabili ASL di Lecco, Antonio Conrater, Assessore Servizi alla 
Persona e alla Famiglia Provincia di Lecco. 
Per far meglio conoscere il quadro normativo e l'utilizzo 
dell'Amministratore di Sostegno a favore delle persone prive in 
tutto o in parte di autonomia, il Consiglio di Rappresentanza 
dei Sindaci e le Assemblee Distrettuali di Bellano, Lecco e 
Merate hanno organizzato tre serate formative aperte alla 
cittadinanza: la prima è in programma martedì 22 febbraio al 
cine-teatro di Bellano; la seconda martedì 1 marzo al Centro 
Civico di Germanedo in via Dell'Eremo a Lecco; la terza il 7 
marzo alla Sala Civica di Merate. Tutti gli incontri inizieranno 
alle 20.45. (Ln) 
 
ben/b1 
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8 - CONCORSO FOTOGRAFICO PER LE FATTORIE DIDATTICHE 
 

DE CAPITANI: IMMAGINI PER SOTTOLINEARE VALORE AGRICOLTURA 
 
(Ln - Milano, 17 feb) Le Fattorie Didattiche spengono dieci 
candeline e festeggiano con un concorso fotografico. 
L'assessorato all'Agricoltura della Regione Lombardia, in 
collaborazione con un gruppo di associazioni agrituristiche 
guidate da Terranostra Coldiretti, ha infatti indetto un 
concorso per trovare l'immagine più bella e significativa legata 
all'agricoltura e alla didattica rurale dalle Alpi al Po.  
"Il titolo del concorso - spiega l'assessore all'Agricoltura della 
Regione Lombardia Giulio De Capitani - è 'Vita in fattoria, che 
fotografia!': i fotografi dovranno documentare le visite delle 
scolaresche alle nostre Fattorie Didattiche e cogliere 
Nell'immediatezza dell'istante fotografico il valore di 
un'esperienza diretta a contatto con il mondo agricolo lombardo".  
I partecipanti dovranno trasmettere al massimo tre immagini alla 
segreteria organizzativa, entro e non oltre il 15 maggio. Prima, 
però, dovranno accreditarsi, compilando un modulo di iscrizione 
(sul sito internet www.agricoltura.regione.lombardia.it) entro e 
non oltre il 15 marzo.  
Una giuria di qualità, presieduta dal fotografo Gianni Berengo 
Gardin, indicherà le foto vincitrici e un'ampia selezione fra le 
migliori immagini pervenute.  
Il primo premio prevede un buono di 1.000 euro in materiale 
fotografico e un cesto di prodotti del territorio. Il secondo 
premio consiste in un buono di 500 euro da spendere nel circuito 
delle Fattorie Didattiche. Il terzo classificato avrà un cesto 
prodotti del territorio. 
"Alle opere migliori daremo visibilità in una mostra nel Palazzo 
della Regione a giugno. Il concorso - conclude De Capitani - 
rientra tra le iniziative che la Direzione generale Agricoltura 
intende adottare per sensibilizzare i cittadini lombardi al 
valore che l'agricoltura produce, non solo in termini economici, 
ma anche sociali, territoriali, del benessere e della qualità 
della vita".  
Tutti i dettagli del concorso si possono trovare sul sito 
www.agricoltura.regione.lombardia.it. (Ln) 
 
gus/b2        
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9 - SCHERMA,DISABILI E NORMODOTATI INSIEME IN PEDANA 
 

LA DISCIPLINA PARALIMPICA ENTRA NELLA FEDERAZIONE ITALIANA 

RIZZI: SPORT IMPORTANTE STRUMENTO DI INTEGRAZIONE SOCIALE 
 
(Ln - Lonato del Garda/Bs, 17 feb) "La pratica sportiva ha per i 
diversamente abili una valenza decisamente positiva, perché 
porta una persona, che è sempre stata limitata nel tempo e nello 
spazio, a raggiungere gli stessi traguardi degli atleti 
normodotati". Lo ha detto l'assessore regionale allo Sport e 
Giovani Monica Rizzi, intervenendo oggi, a Lonato del Garda 
(Bs), alla presentazione del nuovo protocollo d'intesa per il 
passaggio della scherma in carrozzina dal CIP (Comitato Italiano 
Paralimpico) - FISPES (Federazione Italiana Sport Paralimpici e 
Sperimentali) alla Federazione Italiana Scherma, sottoscritto lo 
scorso gennaio. Oltre all'assessore Rizzi sono intervenuti, tra 
gli altri, il presidente della Federazione italiana scherma 
Giorgio Scarso e il presidente internazionale della scherma in 
carrozzina Alberto Martinez Vassallo.  
"Con il protocollo presentato oggi - ha spigato Monica Rizzi - 
la scherma diventa realmente sport per tutti e gli schermidori 
disabili che lo praticano possono finalmente competere con gli 
schermidori normodotati. Con il passaggio della scherma in 
carrozzina dal Comitato italiano paralimpico alla Federazione 
italiana scherma, gli atleti saranno, almeno in pedana, tutti 
uguali".  
L'assessore Rizzi ha spiegato come la scherma nella nostra 
regione abbia radici profonde ricordando che, la Società del 
Giardino, la più antica e tuttora esistente società di scherma, 
risale addirittura alla fine del '700. 
"Regione Lombardia, che tanti campioni ha dato al mondo della 
scherma - ha ribadito l'assessore Rizzi - è vicina a questa 
disciplina sportiva e accoglie con grande entusiasmo questo 
protocollo, in piena linea con le politiche regionali in materia 
e con lo slogan adottato dall'assessorato allo Sport e Giovani: 
'Regione Lombardia, lo Sport per Tutti'".  
"Lo sport - ha detto l'assessore Rizzi, concludendo il suo 
intervento - è un importante strumento di integrazione sociale 
della persona con disabilità; l'attività sportiva costituisce 
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infatti un fondamentale mezzo di socializzazione e di sviluppo 
della personalità in tutte le sue dimensioni: cognitiva, 
affettiva e comportamentale". (Ln) 
 
brk/b2 
 

 
 
(Ln - Lonato del Garda/Bs, 17 feb) L'assessore regi onale allo Sport e Giovani Monica Rizzi con l'asses sore 
allo Sport di Lonato del Garda (Bs) Ettore Prandini  durante la conferenza stampa di presentazione del nuovo 
protocollo d'intesa sulla scherma. 

 
 
 

10 - BIT, MAULLU: TURISMO GRANDE RISORSA CONSOLIDATA 
 

ALLA MANIFESTAZIONE ANCHE LE PERLE GASTRONOMICHE REGIONALI 
 
(Ln - Milano, 17 feb) "Il turismo in Lombardia è una risorsa 
consolidata. Lo è per quello d'affari e congressuale, 
tradizionalmente legati agli avvenimenti che riempiono un 
calendario lungo un anno a Milano, basti pensare al design, alla 
moda, e a tutti gli eventi legati ai settori trainanti per il 
capoluogo. Ma è, ovviamente, anche tutta la Lombardia, nelle sue 
sfaccettature, ad avere un'attitudine turistica assolutamente 
straordinaria, innanzitutto per quanto riguarda la ricettività; 
dobbiamo enfatizzarla, mantenere i mercati su cui siamo leader e 
fare in modo che occasioni particolari come questa – attraverso 
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le quali presentiamo alcune nostre 'perle' gastronomiche - 
diventino una vetrina sempre più importante per la nostra 
regione".  
Stefano Maullu, assessore regionale al Turismo, ha voluto 
presentare la Lombardia oggi alla Bit, la Borsa Internazionale 
del Turismo, sotto una veste particolare: attraverso le sue 
golosità, le produzioni artigianali, e i vini d'eccellenza. Vere 
e proprie rarità culinarie ed enologiche, frutto delle sapienti 
mani di piccoli produttori e realizzazioni artigiane.  
"In una Lombardia tradizionalmente manifatturiera - ha aggiunto 
Maullu - ci si dimentica di citare, fra le sue caratteristiche 
più importanti, quel patrimonio fatto di eccellenze 
enogastronomiche che, per varietà, sono il vero capitale di 
questa terra". Paste ripiene, formaggi, salumi, vini. Non 
prodotti gastronomici realizzati in serie e in grandi quantità, 
ma realtà straordinarie che punteggiano l'intero territorio 
regionale, 'giacimenti' gastronomici frutto di conoscenze, di 
sapere tramandato da generazioni, di manualità originali.  
Nel territorio lombardo ci sono prodotti rarissimi, frutto del 
lavoro di veri artigiani del gusto, e altri che, pur con lo 
stesso nome, variano a seconda della provincia di provenienza 
(come la pasta, o la mostarda). Esempi di  cultura materiale, 
degni di essere conosciuti nelle differenze, proteggendone al 
contempo la qualità. "Sarebbe però sbagliato ghettizzare questi 
giacimenti, creando riserve golose per pochi - ha precisato 
l'assessore -. Essi vanno invece trasformati in protagonisti di 
itinerari, al pari di monumenti e località amene, e i loro 
luoghi di produzione dovranno diventare come i musei: veri e 
propri spazi viventi di cultura materiale". 
'Valori aggiunti', quelli rappresentati dall'enogastronomia, che 
contribuiscono a differenziare l'offerta turistica lombarda per 
guardare anche "oltre il 2015 - ha concluso Maullu -, con una 
progressione temporale molto più ampia; Expo è un grandissimo 
appuntamento e un'occasione straordinaria, su cui lavoriamo 
insieme alle altre istituzioni: dobbiamo consolidare profili e 
contenuti della nostra offerta turistica, perché cambiano gusti 
e aspettative di un turista, che vuole sempre il meglio". (Ln) 
 
ver/b3     
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11 - DOMANI RIUNITO IN REGIONE PATTO PER LO SVILUPPO 
 
(Ln - Milano, 17 feb) Convocato dal presidente della Regione 
Lombardia Roberto Formigoni, si riunirà domani mattina, venerdì 
18 febbraio, il Tavolo del Patto per lo Sviluppo. Scopo della 
riunione, alla quale interverranno anche il vicepresidente 
Andrea Gibelli e altri assessori dell'area economica, è un 
confronto con i protagonisti del mondo economico e sociale 
lombardo sulle nuove politiche per lo sviluppo che Regione 
Lombardia sta progettando e mettendo in campo. 
 
- Palazzo Pirelli (via Filzi, 22 - Milano), Sala Pirelli 
 
NOTA PER LA STAMPA - I LAVORI SI SVOLGONO A PORTE 
CHIUSE. VERSO 
LA CONCLUSIONE, PREVISTA ATTORNO ALLE 12.30, SARA' 
CONSENTITO A 
FOTOGRAFI E OPERATORI TV DI EFFETTUARE RIPRESE 
DELLA SEDUTA; A 
SEGUIRE, GLI ESITI DELL'INCONTRO VERRANNO RESI NOTI 
ALLA STAMPA. 
(Ln) 
 
zyx 
 
 
 

12 - LECCO, SERVIZIO CIVILE:BOSCAGLI INCONTRA GIOVANI 
 
(Ln - Milano, 17 feb) L'assessore regionale alla Famiglia, 
Conciliazione, Integrazione e Solidarietà Sociale Giulio 
Boscagli parteciperà domani, venerdì 18 febbraio, all'incontro 
'Servizio civile: quali opportunità per i giovani lecchesi?', 
rivolto alle classi IV dell'Istituto di Istruzione Superiore 
Bertacchi di Lecco.  
 
Interverranno volontari del territorio lecchese, esponenti 
dell'Associazione 'Il Gabbiano Onlus' e dell'Associazione 
'Consolida'. 
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- ore 11, Sala 'Cenacolo Francescano' (zona viale Turati - 
piazza Cappuccini, 3 - Lecco). (Ln) 
 
ben        
 
 
 

13 - CATTANEO DOMANI A WORKSHOP SU GOVERNANCE URBANA 
 
(Ln - Milano, 17 feb) L'assessore alle Infrastrutture e Mobilità 
della Regione Lombardia Raffaele Cattaneo interverrà domani, 
venerdì 18 febbraio, al workshop 'Governance urbana: trasporti, 
territorio, ambiente', organizzato dalla sezione di Milano del 
Collegio ingegneri ferroviari italiani (Cifi).  
Interverranno, tra gli altri, l'assessore ai Trasporti 
dell'Emilia Romagna Alfredo Peri e il direttore del CERTeT, 
Centro di Ricerca in Economia Regionale, Trasporti e Turismo 
Lanfranco Senn. 
 
- ore 10.30, Università Bocconi (Piazza Sraffa, 13 - Milano), 
Aula N01. (Ln) 
 
alc 
           
 
 

14 - MACCARI A MANTOVA A INCONTRO SU CONCILIAZIONE 
 
(Ln - Milano, 17 feb) L'assessore alla Semplificazione e 
Digitalizzazione della Regione Lombardia Carlo Maccari 
parteciperà domani, venerdì 18 febbraio, a un incontro dal 
titolo 'Conciliazione lavoro-famiglia: proposte operative di 
collaborazione sul territorio'. 
L'incontro è promosso da Confindustria Mantova, che metterà a 
confronto le esperienze territoriali. Proprio a Mantova Regione 
Lombardia ha avviato un progetto-pilota di conciliazione dei 
tempi lavoro-famiglia.   
Parteciperanno all'incontro, tra gli altri, Maria Cristina 
Bertellini, presidente del comitato Piccola industria di 
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Confindustria Mantova e Cesarina Baracca, assessore alle Pari 
opportunità della Provincia di Mantova. 
 
- ore 15, Confindustria (via Portazzolo, 9 - Mantova). (Ln) 
 
gus        
 
 
 

15 - DIFESA SUOLO,BELOTTI DOMANI SPIEGA ADP A SONDRIO 
 
(Ln - Milano, 17 feb) L'assessore al Territorio e Urbanistica 
della Regione Lombardia Daniele Belotti sarà presente domani, 
venerdì 18 febbraio, a Sondrio. Nell'incontro l'assessore 
illustrerà i contenuti dell'Accordo di Programma (AdP) del 3 
novembre, siglato da Regione Lombardia e Ministero 
dell'Ambiente per opere importanti e urgenti a difesa del suolo. 
 
- ore 12, Sede territoriale di Regione Lombardia (via 
del Gesù, 17 - Sondrio). (Ln) 
 
gus     
 
 
 

16 - BRESCIANI A INCONTRO SU FASCICOLO SANITARIO 
 
(Ln - Milano, 17 feb) L'assessore alla Sanità della Regione 
Lombardia Luciano Bresciani interverrà domani, venerdì 18 
febbraio, al seminario dedicato a 'La Qualità nel Fascicolo 
Sanitario Elettronico Personale', promosso dal Politecnico di 
Milano. Bresciani parteciperà in particolare a una tavola 
rotonda sul tema della governance.  
 
- ore 12, Politecnico di Milano - Campus Milano Città Studi 
Edificio 11 - Architettura (via Ampère, 2 - Milano), Aula 
Rogers. (Ln) 
 
sic 
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17 - SPORT, BRESCIANI DOMANI A "TROFEI DI MILANO" 
 
(Ln - Milano, 17 feb) L'assessore alla Sanità della Regione 
Lombardia Luciano Bresciani parteciperà domani, venerdì 18 
febbraio, alla manifestazione 'Trofei di Milano - Più Sport con 
i giovani 2011'. In programma la corsa campestre dedicata alle 
scuole cittadine.  
 
- ore 10, Arena Brera di Milano. (Ln) 
 
sic     


